

Laboratorio Oriente espera incrementar su producción y venta en su 50 aniversario



Laboratorio Oriente

Santiago de Cuba, 11 enero (RHC) El Laboratorio Farmacéutico Oriente (LBF), de Santiago de Cuba, se apresta a celebrar los 50 años de su fundación con un crecimiento del 77% de su producción y ventas, diversos encadenamientos productivos y nuevos productos naturales y sintéticos.

Jorge Oreste Fernández, director general de la entidad, presentó ante la prensa la campaña por el cincuentenario, a celebrarse el 22 de diciembre de 2022, y señaló que terminaron el 2021 cumpliendo sus cinco líneas farmacéuticas a pesar de la pandemia y del recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba.

Sus producciones incluyen productos naturales (Lecisan, Moringa, Mangisan) tabletas como Dipirona

500, Aspirina 81 (con tecnología propia), soluciones concentradas para hemodiálisis, vendas enyesadas y Sales de Rehidratación Oral (SRO).

Varios de sus productos sustituyen importaciones, y buscan ampliar sus exportaciones con registros de nuevos renglones en varias naciones del orbe.

Fernández señaló que mantienen un encadenamiento productivo con la textilera Celia Sánchez para el suministro de gasa con calidad farmacéutica y están en fase de investigación y desarrollo otros con entidades matanceras para el suministro de yeso, en ambos casos para sustituir importaciones de materia prima para vendas enyesadas.

También proyectan el vínculo con la salina de Caimanera para el suministro de cloruro de sodio utilizado en la producción de sueros, concentrados de hemodiálisis y SRO, así como con la Empresa de Farmacias y Ópticas para la materia prima de tabletas naturales, entre ellas las de Caña Santa, Anamú, Caléndula y Pasiflora.

Nuevas inversiones en marcha permitirán ampliar la producción de sueros e introducir formulaciones complejas, con antibióticos y otras, así como incrementar hasta cubrir la demanda nacional de SRO, expuso Jorge Oreste.

La investigadora Zoe Lemus presentó el suplemento alimentario Citrato de Potasio, que comienza su comercialización en farmacias, dirigido a deportistas y otras personas que por su quehacer o su dieta requieren de este mineral, importante en la transmisión del impulso nervioso y en otros procesos fisiológicos.

En 2021 LBF recibió reconocimientos importantes, entre ellos el Premio de Innovación Tecnológica y las banderas de Proeza Laboral y de Vanguardia Nacional, entre otros otorgados por diversas organizaciones de masas e instituciones del país.

Inaugurado el 24 de diciembre de 1972, como parte del grupo empresarial Quimefa, en 2012 pasa a BioCubaFarma, y tributa al cuadro básico de medicamentos el total de las vendas enyesadas del país y de las SRO, el 75% de las soluciones parenterales y la mitad de las soluciones concentradas para hemodiálisis.

Una de sus principales fortalezas es la estabilidad, entrega y creatividad de sus trabajadores, comprometidos con la importancia de sus producciones. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/282419-laboratorio-oriente-espera-incrementar-su-produccion-y-venta-en-su-50-aniversario>



Radio Habana Cuba